



#PRECANDIDATO
MÁYNEZ
ES UNGIDO
POR MC

FOTO: ANTONIO NAVA



PG

#JORGEÁLVAREZMÁYNEZ

MC TIENE A SU 'GALLO' PARA LA PRESIDENCIA

EL PARTIDO FORMALIZÓ
SU PRECANDIDATURA;
HAY DESTRUCCIÓN DEL
PROYECTO, ACUSA ALFARO

JORGE
ALMAQUIO
GARCÍA



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Con la notoria ausencia del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, en medio de la algarabía emecista y los gritos de "Presidente", Jorge Álvarez Máynez registró su precandidatura presidencial por Movimiento Ciudadano (MC).

Una hora antes del registro, Alfaro lamentó el destape de Álvarez Máynez y dijo sentirse apenado por lo que está pasando, ya que confirmó lo que, dijo, denunció hace seis meses sobre los malos manejos en MC, y por lo que declinó participar en la contienda interna. "Me da mucha pena todo lo que ha pasado porque le tengo un enorme cariño a este proyecto y a su gente, y porque creo haber sido parte importante de la construcción de lo que hoy están destruyendo".

Más tarde, a las 12:00 horas,

comenzó el evento de registro de Álvarez, donde tras agradecer el apoyo unánime a sus aspiraciones como el "Candidato de lo Nuevo", destacó que van por el voto de los jóvenes y por el trabajo en tres ejes fundamentales para el ejercicio de gobierno: Prosperidad, México de iguales y atención al problema de la inseguridad y la violencia. Dijo estar convencido de que, cuando se dan opciones a la ciudadanía, se puede aspirar a ganar porque no quieren volver a lo viejo, y porque no se han visto representados por el gobierno de Morena.

"Y la gente ya nos ha demostrado que si les damos opción, tampoco quieren votar por Morena, prefieren lo nuevo, candidaturas y proyectos ciudadanos que tengan una visión de futuro. Eso es lo que hay que darles y en eso nadie nos va a ganar. Se puede ganar porque somos imparables, incansables y porque lo que ellas no han podido hacer en siete meses de derroche, nosotros lo vamos a hacer en tres meses de campaña legal", expuso.

Para **El Heraldo TV**, ante la ausencia de Alfaro, el precandidato presidencial dijo que le expresa su respeto y que "voy a intentar ganarme su confianza, y en un momento, incluso su voto".



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	PP-6	11/01/2024	LEGISLATIVO

EMPIEZA CARRERA

- 1 • Álvarez expresó que está feliz que la 'familia naranja' esté unida.
- 2 • Para **Heraldo TV** dijo que su precandidatura fue en unanimidad.

- 3 • Añadió que están las condiciones para dar la sorpresa en junio.
- 4 • El de MC explicó que lo 'Nuevo' significa actuar conforme a la ley.

3

EJES PRESENTÓ EL PRECANDIDATO ÁLVAREZ.

7

DÍAS, PARA QUE TERMINE LA PRECAMPAÑA.



GRAN PASO | • El precandidato reconoció que por primera vez, MC estará en la boleta presidencial.